

Bc3 Cocinas: innovación, capacidad y visión de futuro en el mueble de cocina español

Con más de cuatro décadas de experiencia, Bc3 Cocinas se ha consolidado como uno de los referentes del mueble de cocina español, un sector que destaca por su calidad, diseño y capacidad industrial reconocida a nivel internacional. La compañía combina capacidad productiva, innovación y un servicio técnico especializado, ofreciendo al canal profesional soluciones fiables, competitivas y con alto valor añadido.

n 2025, y en línea con el carácter innovador del mueble de cocina español, Bc3 Cocinas ha reforzado su apuesta por la innovación y el diseño con el lanzamiento de nuevos acabados y modelos de puerta pensados para responder a las tendencias actuales del interiorismo y la cocina. La acogida por parte de distribuidores, estudios y prescriptores está siendo muy positiva, ya que estas novedades aportan valor añadido a la hora de personalizar proyectos y permiten cubrir un espectro más amplio de estilos y necesidades. Entre las principales incorporaciones destacan los nuevos acabados de la Colección Planet Liso, con el Blanco Coco; la Colección Planet Poro Profundo, con tres robles texturizados (Blanco, Natural y Miel); la Colección Innova, con siete acabados de tendencia (Abeto, French Eco, Gris Ostra, Olivia Oak, Teja, Terracota y Unique White), y la Colección Max Brillo, que suma el distintivo Azul Pacífico.

Además, se han lanzado nuevas puertas -Helios, Eos, Iris y Selene- en acabados como French Eco, Olivia Oak y Unique White. En polilaminado, la colección se amplía con nueve acabados adicionales, lo que otorga más riqueza visual y mayores posibilidades de personalización.

Con estas novedades, Bc3 Cocinas fortalece su catálogo como herramienta de gran valor para arquitectos, interioristas y distribuidores, reafirmando su posición como referente del mueble de cocina español.

Una producción pensada para el profesional

El rasgo diferencial de Bc3 Cocinas está en su capacidad para unir volumen industrial y atención personalizada. Este equilibrio, poco frecuente en el sector, permite ofrecer al profesional una solución integral que abarca desde la definición del proyecto hasta la entrega final.

La compañía cuenta con una capacidad de producción de hasta 46.000 cocinas al año, lo que le permite atender proyectos de distinta escala con garantías de fiabilidad, agilidad y calidad. Esta capacidad, unida a la integración de todos los procesos, asegura un control absoluto en cada fase. Con ello, Bc3 Cocinas reafirma su papel como fabricante industrial de referencia del mueble de cocina español.

La cocina no es entendida solo como un mueble, sino como un espacio de vida y diseño técnico. Cada producto de Bc3 Cocinas responde a tres pilares: estética en línea con las tendencias actuales, robustez y fiabilidad para garantizar la durabilidad, y versatilidad para adaptarse a proyectos de distinta envergadura, desde promociones residenciales hasta cocinas de alta gama.

Alicante: un espacio diseñado para crecer

La apertura de las nuevas instalaciones en Alicante, con una superficie de 13.000 m², supone un hito no solo para Bc3 Cocinas, sino también para la industria del mueble de cocina español, que encuentra en este centro un ejemplo de modernización y visión de futuro. Este centro está dotado de seis muelles de carga, oficinas modernas, un *showroom* de última generación y una sala de formación destinada a colaboradores y profesionales del sector.

La planta ha sido concebida bajo los principios de *Lean Manufacturing*, lo que permitirá duplicar la capacidad productiva y mejorar la eficiencia en cada proceso. Este salto cualitativo refuerza el compromiso de la empresa con la calidad y la innovación, convirtiendo a Alicante en una pieza

clave para atender la creciente demanda del mercado y consolidar el liderazgo de Bc3 Cocinas.

Proyección internacional

Con una red de más de 900 puntos de venta, Bc3 Cocinas continúa reforzando su presencia en Europa y Latinoamérica. La nueva planta de Alicante es también un centro estratégico para apoyar esta expansión y ofrecer un servicio más ágil y especializado a distribuidores, arquitectos, interioristas y promotoras.

De este modo, la compañía no solo afianza su crecimiento, sino que contribuye al posicionamiento del mueble de cocina español como una industria competitiva, sostenible y de prestigio en el ámbito internacional.

Visión de futuro

El valor diferencial de Bc3 Cocinas radica en su capacidad para unir volumen industrial y atención personalizada, un binomio poco frecuente en el sector. La apuesta por la innovación, el diseño y la eficiencia productiva sitúan a la compañía en una posición privilegiada para afrontar los desafíos del futuro y seguir creciendo junto al profesional. Con una propuesta sólida y un catálogo en constante evolución, Bc3 Cocinas seguirá siendo uno de los grandes exponentes del mueble de cocina español, aportando valor tanto al mercado nacional como al internacional.

El rasgo diferencial de Bc3 Cocinas está en su capacidad para unir volumen industrial y atención personalizada

